



## Síntesis de medios

08 de enero de 2023

### Primeras Planas

Van 3 con Sheinbaum  
Choque en el Metro: 1 muerto y 57 heridos  
Chocan trenes; 60 heridos  
Tragedia en el Metro  
Choca el Metro  
¡Otra vez!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Choque en el metro: 1 muerto y 57 heridos

Este 7 de enero dos trenes chocaron en la Línea 3 del Metro, accidente que dejó una persona muerta y 57 heridas que fueron trasladadas a hospitales; además, servicios de emergencia laboraron varias horas para rescatar a cuatro usuarios prensadas, informó el GCDMX. **Claudia Sheinbaum**, jefa de Gobierno capitalino ordenó a Guillermo Calderón, director del Metro y a **Omar García Harfuch**, secretario de SSC, informar a la brevedad sobre las causas de la tragedia. Elementos de la SSC y de Protección Civil arribaron al lugar y atendieron a los lesionados, además del resguardar el lugar. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Excélsior](#) / [La Crónica de hoy](#) / [El Sol de México](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [La Prensa](#) / [La Prensa](#) / [Esto](#) / [Uno más Uno](#) / [Uno más Uno](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Récord](#)

Sin mención: [La Prensa](#)

#### SSC detiene a tres hombres señalados de robo de auto

En los momentos que despojaban de su vehículo a un ciudadano en la colonia Miguel de la Madrid, de la alcaldía Iztapalapa, policías de la SSC detuvieron a tres personas probables responsables del acto. Los hechos ocurrieron mientras los oficiales realizaban sus recorridos de vigilancia y seguridad por las calles Aliso e Ixtepec, cuando un hombre pidió su apoyo. A los detenidos se les leyeron sus derechos de ley y fueron puestos a disposición, junto con el vehículo y el arma punzocortante, ante el agente del Ministerio Público. [La Prensa](#)

#### Detienen a 2 integrantes del grupo La Unión Tepito

Un hombre y una mujer, presuntamente dedicados al narcomenudeo, fueron detenidos por elementos de la SSC. Se les encontró en posesión de varias dosis de droga y al parecer están vinculados con el grupo criminal de la Unión Tepito. [La Prensa](#)

#### Ejecutan a hombre a tiros

Un hombre fue ejecutado a balazos, en un presunto ataque directo, ocurrido sobre calles de la colonia Urbano Ejidal Santa Martha Acatitla, perteneciente a la alcaldía Iztapalapa, horas más tarde informan que fueron capturados los probables responsables. Elementos de la SSC llegaron al lugar y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. Tras dar seguimiento, policías de la SSC detuvieron a cuatro sujetos que portaban armas de fuego y aparente droga, y a otras cuatro personas que intentaron evitar la detención y agredieron a los oficiales. [La Prensa](#)

#### Al alza, capturas de los volanteros

El 2022 fue un mal año para los volanteros de la Ciudad de México, ya que su remisión a los juzgados cívicos subió 355 por ciento en un año. La Secretaría de Gobierno, mediante la Subsecretaría de Programas de Alcaldías y Reordenamiento de la Vía Pública, coordina los retiros en colaboración con la SSC. [El Sol de México](#)

#### Recuperan portacontenedor con reporte de robo con violencia

Elementos de la SSC localizaron un portacontenedor con reporte de robo con violencia; en la intervención, detuvieron al conductor por su probable participación en el delito de encubrimiento por receptación. A través del sistema de Arcos Carreteros, monitoristas del C5 identificaron el paso de un vehículo marca De Lucio, tipo plataforma, color morado, reportado como robado el pasado 25 de marzo de 2021, en el municipio de Atlacomulco. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

08 de enero de 2023

### Policiaco

#### Fuga de gas deja sin vida a una pareja en el jacuzzi

Una pareja murió presuntamente por intoxicación, luego de que se hubiera presentado una fuga de gas al interior de su domicilio, ubicado en la calle Agustín Gutiérrez de la colonia General Anaya, en la alcaldía Benito Juárez. Elementos de la **SSC** acudieron al domicilio y al percatarse del fuerte olor a gas, solicitaron el auxilio del cuerpo de Protección Civil. Asimismo, al lugar arribaron paramédicos del ERUM, mismos que únicamente certificaron el fallecimiento de las dos personas, pues ya no contaban con signos vitales. [La Prensa](#)

#### Se clava 10 veces en el Centro

Deprimido porque su novia lo abandonó, un individuo se propinó al menos una decena de puñaladas en calles del Centro Histórico. El incidente ocurrió cerca de la media noche del viernes en el cruce de las calles Ayuntamiento y Luis Moya, en la alcaldía Cuauhtémoc. Agentes del Sector Alameda de la **SSC** recibieron el reporte. [El Gráfico](#)

### Justicia

#### Fiscalía capitalina abre carpeta de investigación tras accidente en Línea 3

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) abrió una carpeta de investigación luego de los hechos ocurridos en la Línea 3 del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, que al momento ha dejado un usuario muerto y 23 personas heridas tras la colisión de un tren en la interestación La Raza-Potrero. [La Crónica de Hoy](#)

### Imagen Destacada

**EXCELSIOR**  
EL PERIÓDICO DE LA SIENA NACIONAL

## Sheinbaum prometió que habrá justicia



Foto: Especial